

## 2 eme compte rendu

Concernant la scolarité, je trouve qu'au Mexique l'organisation est meilleure, nous commençons à 7:40 et finissons à 15:00, comparé à en France pour le même niveau, nous commençons à 8:00 et finissons à 17:30.

Les cours durent 50 minutes, et une pause de 45 minutes pour manger.



Nous avons un uniforme pour les cours de sport, mais les niveaux en dessous ont un uniforme pour tous les jours :



En début d'année, on nous a demandé de choisir 1 type d'art (dessin, musique, peinture, bricolage...), et un sport (Volleyball, basketball, paddle, frisbee, football, natation...)



Nous avons aussi beaucoup d'événement durant l'année, et nous mettons en place de nombreuses décorations.



(dia de los muertos)

Nous n'avons pas de devoirs ici, il faut seulement rendre le travail donné dans les temps, si ce n'est pas le cas il faut juste le finir chez soi, alors qu'en France en plus de finir tard, nous avons énormément de devoirs à rendre, ce qui nous laisse peu de temps pour pratiquer un sport ou passer du temps avec nos amis ou notre famille.

Concernant les vacances, en France, nous avons deux semaines de vacances pour la Toussaint, pour Noël, en février et pour Pâques, et ici nous avons six semaines pour les vacances d'hiver et six semaines pour les vacances d'été.